La pràctica de golf en los niños desarrolla capacidades que no se consiguen con otros deportes

Lumine Golf apuesta por la pràctica de golf infantil

El golf es un deporte que aporta muchos valores, ayuda a mejorar muchas capacidades y a desarrollar muchas otras.

Cada vez son más los padres que confían en el golf para que sus hijos desarrollen su faceta de deportistas, y es que el golf es un deporte que ayuda al desarrollo personal por los valores intrínsecos que van asociados al mismo.

Cuando un niño aprende a jugar a golf está desarrollando sus dotes de concentración, coordinación, educación, dotes de precisión, atención, agudiza su percepción, el equilibro físico, la respiración articulada. Además, aprende a superarse a sí mismo a medida que va batiendo récords mientras se divierte en un entorno rodeado de naturaleza, tranquilo y sin las posibles tensiones que pueden darse en deportes de contacto.

Asimismo la práctica de golf fomenta el juego limpio, la competencia de forma positiva y exige un cierto protocolo basado en el respeto y el buen comportamiento, algo que los niños aprenden y entienden de forma natural mientras juegan.

Aprender en Lumine Golf

Frente a la leyenda de que la práctica del golf es cara, la realidad es que resulta cada vez más asequible, siendo incluso más económico que la práctica de deportes como el esquí.

En Lumine Golf se ubica una de las escuelas de golf más importantes de Tarragona donde se ofrecen cursos de golf para niños en un entorno único ya que los tres campos de Lumine Golf Club han sido los primeros de España en obtener el prestigioso certificado "Audubon International Signature Sanctuary". Audubon Internacional, es una organización ambiental que tiene como objetivo asistir a entidades y empresas en la protección y el respeto a la tierra, el agua, la vida salvaje y los recursos existentes a su alrededor, algo que posibilita a los niños disfrutar y aprender a respetar la naturaleza mientras desarrollan sus habilidades como futuros golfistas.

Actualmente más de 30 niños acuden a las clases semanales donde aprenden a

jugar mientras se divierten con una media entre los 6 y los 16 años.

Acerca de Lumine Mediterránea Beach & Golf Community www.lumine.com Lumine Mediterránea Beach & Golf Community es un complejo de alto standing y comfort ubicado en pleno corazón de la Costa Daurada (Tarragona). El espacio está formado por el complejo de Golf (Lumine Golf Club), la zona de restauración (restaurante Lumine y restaurante Hoyo 19) y el Beach Club, una exclusiva zona de descanso y estancia. Lumine Golf Club cuenta con 170 hectáreas dedicadas a tres campos de golf con los 45 hoyos más nuevos de España. El campo Lakes, ubicado entre unos bellos humedales, con fauna y flora autóctona, Lakes es un campo que aporta desafío a los jugadores. Por otro lado, está Hills, llamado también el campo de las sensaciones ya que se encuentra situado entre colinas rodeado de pinos, y con vistas al Mediterráneo. Y por último, Ruins, campo de 9 hoyos que se caracteriza por estar situado entre restos arqueológicos de valor incalculable. Entre los servicios que ofrece Lumine Golf Club se encuentran la Escuela de Golf y el Pro Shop. La zona de restauración está formada por dos restaurantes: el restaurante Lumine, cocina creativa a orillas del mar. Sus platos concentran las texturas, los aromas y los sabores más exquisitos y el restaurante Hoyo 19, en el que se ofrece un menú diario en una posición privilegiada. Por otro lado, se encuentra el Snack Bar, el lugar perfecto para tomar un aperitivo. El restaurante Lumine obtuvo el premio al mejor restaurante 2008 por la Asociación de Gourmets de Tarragona y el Premio al mejor restaurante 2009 por la Cofraría Gastronómica de la Costa Dorada. El Beach Club ofrece todo lo necesario para disfrutar de una estancia con todo tipo de detalles y en un espacio natural.

Lumine pertenece al conjunto de empresas de La Caixa. A su vez, Lumine Golf Club está gestionado por la empresa gestora TROON GOLF, la compañía más importante en gestión de Campos de Golf. El complejo cumple con todos los criterios medioambientales de gestión responsable del agua y conservación de la fauna y flora autóctonas. Gracias a ello Lumine Golf Club ha sido el primer campo de España en ser galardonado con el "Gold Signature Certificate Sanctuary" por Audubon Internacional.